

新年の幕開けを祝う
―新春議員懇談会を開催―

1月18日、地元選出衆議・県議・市議をはじめ関係機関、当所役員・議員など109名が参加し新春議員懇談会を開催しました。

開会の挨拶で釜谷会頭は「元日に発生した能登半島地震で亡くなられた方に哀悼の意を表し、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます」と述べ、阪神・淡路大震災を経験した当地域からも継続的な支援をしていきたいと、経済界や各方面の皆様にご協力を要請しました。また、当会館1階に入居する(一社)加古川観光協会と協力し地元企業の売上に貢献する「ふるさと納税返礼品登録」のさらなる推進を宣言しました。



新年の挨拶を述べる釜谷会頭

岡田市長、野北県民局長の祝辞に続き、小林市議会議長が加古川の地酒、(名)岡田本家の「盛典」で乾杯の発声を行い、参加者はそれぞれに交流を深め、和やかに懇談しました。

「小規模事業者持続化補助金」

(一般型 第13回 9/7締切)の採択結果が発表されました

【当所関係 採択者一覧表】

(順不同)

事業所名	補助事業の事業名称
株美広社	大型インクジェットプリンターの導入により短納期に対応する
アトリエsorari	通販サイトと展示会で広げる販路開拓計画事業
共栄ホームサービス	独自技術を用いた瓦屋根の雨漏り修繕工事の販路開拓
旭(株)	ラジオ広告・駅ナカ広告によるインドアゴルフ練習場の販路開拓
金沢屋加古川別府店	地域の高齢者世帯になくはないプチリフォーム事業
株平田重機	クレーン会社の強みを活かした遺品整理事業の販路拡大取組
フルーツ工房はたや	激甘いちごのブランド化による全国的な認知度向上と売上拡大事業
(有)藤川組	買い顧客獲得のための物件情報チラシのポスティング
(有)ボム・ココット	焼き菓子事業の認知度アップに向けたメディア展開

【お問い合わせ】加古川商工会議所 中小企業相談室 TEL 079-424-3355

女性会

団体だより

バザーと喫茶の売上を寄付

―靴下まつり収益金を寄付―

「第27回チャリティ靴下まつり」の収益金を寄付するため、12月25日に善積副会長、福岡副会長と共に加古川市社会福祉協議会を訪問しました。

加古川市社会福祉協議会には、「靴下まつり」の福祉団体の出店団体募集にご協力をいただきありがとうございます。また、靴下まつり当日には田淵博之理事長はじめ社会福祉協議会の皆様にご来場していただき買物や喫茶コーナーを楽しんでいただけました。いつもご協力ありがとうございました。



田淵理事長へ収益金を手渡し

女性会として、加古川市の社会福祉に少しでも貢献できるようにそして、これからも「靴下まつり」が皆様にとって魅力あるイベントであるように工夫を重ねていきますので、来年の靴下まつりもぜひご来場下さい。

(会長 中尾 るみ子)

異業種交流会

ホスピタリティマインドを学ぶ

―1月度定例会を開催―

1月16日、兵庫大学 現代ビジネス学部 現代ビジネス学科の石川夕起子教授を講師に、この業界でも通用するホスピタリティマインドを習得する秘訣と発想脳のスイッチと題した講演会を開催しました。



できない潜在意識をなくそう

初めに、自身がラジオDJやウエディングの仕事を通じて培ったホスピタリティについて、実際に体験を交えて解説がありました。「ホスピタリティとは、サービスマン以上の付加価値であり、思いやり・人間尊重・多様性の受容という3つのホスピタリティマインドを身につけ、相手も自分も喜びを感じる行動ができれば、どの業界でも通用する」と述べました。

また、スプーン曲げの実演を通して、できないと思わず、信じて何事も実現できると力説しました。

講演会後は東京田村にて懇親会を開催し、親睦を深めました。参加者は22名